



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Rabu 10 Januari 2024

## Kualitas Tinggi Kepatuhan Pelayanan Publik **Suhatri Bur Terima Penghargaan Peringkat Kabupaten**

PDG, PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan Pemkab Padangpariaman, kemarin, menerima penghargaan peringkat kabupaten dengan kualitas tinggi pada penganugerahan prediket kepatuhan penyelenggaraan pelayanan publik tahun 2023 dari Ombudsman RI perwakilan Sumatera Barat.

"Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kepala Ombudsman RI Perwakilan Sumbar, Yefri Heriani kepada kita," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menerima penghargaan.

Suhatri Bur mengaku bangga atas diraihnya penghargaan tersebut. Ia dan jajarannya telah berkomitmen dalam kepatuhan pelaksanaan tugas pelayanan publik secara kontinyu untuk mewujudkan Kabupaten Padangpariaman sejahtera dari berbagai lini.

"Alhamdulillah Pemerintah Kabupaten Padangpariaman di bawah kepemimpinan Suhatri Bur-Rahmang memiliki komitmen yang kuat dalam kepatuhan pelaksanaan tugas pelayanan publik. Berkat komitmen tersebut, kita diganjar penghargaan oleh Ombudsman dengan kategori kabupaten pada Penganugerahan prediket kepatuhan penyelenggaraan pelayanan publik (Opini Pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Publik) tahun 2023," ungkapnya.

Selanjutnya, ia secara terus menerus mendorong para penyelenggara pelayanan publik di Padangpariaman untuk senantiasa memperhatikan ketentuan terkait standar pelayanan sebagai wujud pelayanan



**PENGHARGAAN PELAYANAN PUBLIK**— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur berfoto bersama saat menerima penghargaan dari Ombudsman RI Perwakilan Sumatera Barat.

maksimal kepada masyarakat. Sehingga katanya, dapat mengedepankan dan mengutamakan pendekatan informal dalam menyelesaikan permasalahan pelayanan publik dari pada pendekatan formal yang birokratis.

"Semua perangkat daerah agar terus memberikan pelayanan yang maksimal sebagai pemenuhan amanat Undang-Undang nomor 25 tahun 2009 tentang pelayanan publik," tutup Suhatri Bur.

Sementara Gubernur Sumatera Barat Buya Mahyeldi menyampaikan ungkapan terima kasih dan apresiasinya kepada jajaran Ombudsman RI Perwakilan Sumatera Barat, atas kerja sama dan sinerginya dengan Pemerin-

tah Provinsi Sumatera Barat dan seluruh Kabupaten/Kota se-Sumatera Barat dalam upaya mengawal peningkatan kualitas pelayanan publik.

"Bersinergi dengan Ombudsman memberikan dampak positif serta solusi terhadap semua permasalahan dalam penyelenggaraan pelayanan publik di semua instansi pemerintah daerah. Sehingga perbaikan kualitas pelayanan publik selaras dengan Standar Pelayanan Publik yang telah kita tetapkan dalam menghadirkan pelayanan prima kepada seluruh lapisan masyarakat," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama, Gubernur Buya Mahyeldi juga mengungkapkan, mewujudkan pe-

layanan publik yang baik merupakan tugas Kepala Perangkat Daerah beserta jajarannya. Pasalnya, hal tersebut menunjukkan esensi pentingnya keberadaan pemerintah bagi masyarakat. Disamping itu, juga merupakan tujuan negara yang tertuang dalam UUD 1945.

Maka ia berharap, dengan adanya kegiatan penilaian secara kontinyu tersebut, dapat menjadi bahan introspeksi sekaligus menjadi motivasi bagi seluruh penyelenggara pelayanan publik agar terus menerus melakukan perbaikan demi peningkatan kualitas pelayanan publik di daerah masing-masing.

Sedangkan Kepala Ombudsman RI Perwa-

kil Sumatera Barat Yefri Heriani melaporkan, sebagaimana diatur dalam Undang-undang nomor 25 tahun 2009, tujuan umum dari penilaian yang dilaksanakan secara berkala tersebut adalah demi perbaikan peningkatan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik serta pencegahan terhadap adanya maladministrasi melalui pemenuhan standar pelayanan.

"Hal ini mencakup standar pelayanan publik, maklumat pelayanan, sistem informasi pelayanan publik, sarana dan prasarana, pelayanan khusus, layanan pengaduan, penilaian kinerja, visi dan misi, termasuk moto pelayanan," tabahnya mengakhiri. (efa)





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **SINGGALANG**

Rabu 10 Januari 2024

## Babinsa Koramil Sungai Sariak Sukseskan Rehab Rumah Warga



RTLH - Pemerintah Kecamatan VII Koto Sungai, Babinsa Bhabinkamtibmas dan masyarakat setempat ikut bergotong royong membangun RTLH. (\*)

### Padang Pariaman, Singgalang

Rumah milik Roslaini di Korong Surau Duku, Nagari Bisati, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak direhab. Pasalnya, rumah yang ditempati saat tidak layak huni. Hal dibuktikan dengan bangunannya. Dinding rumah, atap rumah sudah banyak yang bolong, begitupun, lantainya hanya tanah.

Melalui bantuan dana Baznas Padang Pariaman, Forkompimcam VII Koto Sungai Sariak, masyarakat setempat dan Babinsa Koramil 03/Sungai Sariak Kodim 0308/PRM, Koptu Aprisal, ikut membantu pengerjaan rumah tersebut.

"Saya selaku Babinsa di dae

rah tersebut berkewajiban ikut menyukseskan pelaksanaan rehab rumah ini," ucap Koptu Aprisal.

Disebutkan Koptu Aprisal selaku Babinsa di daerah tersebut, setiap gerak pembangunan dan kemasyarakatan selalu perangkat Nagari memberi tahu. Ini, bukti soliditas Babinsa dengan pihak Pemerintah Nagari berjalan dengan baik.

Diungkapkannya, kegiatan gotong royong rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) ini program dari Baznas atas dasar petunjuk dari Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman untuk membantu masyarakat yang tidak mampu.

"Program RTLH bertujuan mengentaskan kemiskinan di bidang pembangunan agar nantinya bisa memiliki rumah layak huni," terangnya.

Ia berharap kegiatan ini dapat meningkatkan tali silaturahmi serta mewujudkan kemanunggalan TNI dan rakyat, yang selama ini sudah berjalan baik untuk lebih baik lagi.

Sementara, Pemilik Rumah Roslaini menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya khususnya kepada Forkopimcam, Babinsa dan Babinkamtibmas atas terlaksananya karya bakti tersebut, semoga dengan adanya kegiatan ini dapat memberikan motivasi dan semangat kepada warga untuk lebih peduli dengan lingkungan.

"Kami sangat bersyukur bisa terbantu dengan program RTLH ini yang diajukan oleh Nagari Bisati dan kami juga berterimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas bersama warga sekitar yang peduli dengan gerakan gotong royong," tuturnya.

Camat VII Koto Yusri Rizal S.Sos membuka kegiatan gotong royong untuk pembangunan RTLH milik Roslaini ini, didampingi oleh perangkat Nagari Bisati beserta Babinsa dan Bhabinkamtibmas. (503)





# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **SINGGALANG**

Rabu 10 Januari 2024

## Gubernur Mahyeldi Buka Padang Pariaman Expo

**PARIKMALINTANG** - Gubernur Sumatra Barat, Mahyeldi Ansharullah membuka secara resmi Padang Pariaman Expo di halaman kantor bupati, Parikmalintang, Senin (9/1) sore. Orang nomor satu di Sumbang ini mengapresiasi pelaksanaan kegiatan dalam rangka memperingati HUT Padang Pariaman ke-191 tersebut sebagai momentum kebangkitan ekonomi masyarakat.

"Padang Pariaman Expo merupakan wujud kebangkitan ekonomi masyarakat. Melalui expo ini, kita dapat memperkenalkan potensi-potensi yang dimiliki Padang Pariaman kepada masyarakat luas," ujarnya.

Gubernur berharap, Padang Pariaman Expo menjadi sarana promosi pariwisata dan investasi di daerah tersebut mengingat Padang Pariaman memiliki potensi pariwisata dan investasi yang sangat besar.

Sementara Bupati Suhatri Bur sebelumnya mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh jajaran yang terlibat dalam kepanitiaan Padang Pariaman Expo. "Atas koordinasi dan kolaborasi yang intens, Padang Pariaman Expo dapat terselenggara untuk kesekian kalinya sebagai rangkaian kegiatan HUT Padang Pariaman," ungkapnya.

Bupati mengatakan, Padang Pariaman Expo 2024 diikuti sebanyak 50 stand, terdiri 20 stand dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan 30 stand pelaku UMKM di Padang Pariaman. Pembukaan Padang Pariaman Expo tampak dihadiri Ketua DPRD Kabupaten, Sekretaris Daerah, Rudy Sepenaldi Riba, para Kepala Dinas, Badan dan Kantor serta Bagian di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman. Kemudian para Staf Ahli, Asisten dan segenap Unsur Forkopinda.

Nampak juga hadir Ketua TP-PKK Padang Pariaman, Ketua GOW, Ketua DWP, Kepala Sekolah SD, SMP, serta pengawas se-Kabupaten Padang Pariaman serta Camat dan Walinagari se-Padang Pariaman.

Dituturkan Suhatri Bur, pemerintah daerah senantiasa berupaya untuk memberikan ruang publik bagi pelaku UMKM agar terus berdaya dan dikenal luas oleh masyarakat. "Kegiatan yang melibatkan instansi vertikal ini merupakan salah satu upaya pemulihan ekonomi, terutama usaha kecil dan menengah. Diharapkan, kegiatan ini dapat menjadi rutinitas dan dapat dinikmati semua masyarakat," ulas bupati.

Dalam kesempatan itu, Suhatri Bur mengajak seluruh masyarakat untuk memakai dan mengonsumsi produk-produk lokal Kabupaten Padang Pariaman.

"Sudah seharusnya kita bangga dengan produk lokal Padang Pariaman karena kualitasnya tidak kalah dari produk-produk impor. Jadi sudah seharusnya produk-produk UMKM lokal bangkit, dan menjadi raja di rumah sendiri," pungkasnya. (213)



**STAND PAMERAN**- Gubernur Mahyeldi saat mengunjungi salah satu stand pameran pada Padang Pariaman Expo di halaman kantor bupati, Parikmalintang, Senin (9/1). (Humas)